



Este artículo puede ser consultado
en versión completa en
www.medigraphic.com/periodontologia

Estimados colegas:

En las próximas cartas editoriales estaremos invitando a diferentes personalidades de nuestro medio para que compartan con nosotros sus experiencias, ideas y proyectos. En esta ocasión contaremos con las palabras de la Dra. Adriana McGregor, quien es una extraordinaria periodoncista dedicada a la microcirugía periodontal.

Cuenta con un postgrado en Periodontología en la Universidad del Sur de California; es conferencista a nivel internacional sobre microcirugía periodontal, estética y colocación de implantes. También es coprofesora en el Instituto de Formación en Microcirugía, en Santa Bárbara, California, y ejerce su práctica privada en Westlake



Village, California, donde se dedica exclusivamente a la microcirugía estética periodontal y a la colocación de implantes.

Saludos cordiales



Dr. Luis Miguel de la Isla Gálvez
Presidente Asociación Mexicana de Periodontología
Colegio de Periodoncistas